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Senhor Presidente

Apresentamos à consideração da casa o seguinte:
Sollcmamos através deste gabmete, e em nome dos moradores, que a

Prefeitura Munuupal, após consultar os órgãos competentes, nu! uns ni
INÍERMAEÍIES SIIBRK A mm IIE MÉIIIGDS NA [ISF JARDIM Flllll. Mmtos
munímpes, moradores do barra, que necessttam dos médicos para a solicrtação
de cºnsultas, reclamam que há tempos não encontram os médtcos no posto.
Tratando—se de saúde, «: prublema precisa ser resolvido com urgência.

Diante do exposto,

Requeremos na forma regtmental a constgnação na ata da presente
Sessão, que foi requerido à Prefettura Muntcupal, após ouvtr os órgãos & técmcos
competentes, que EXECUTE o refendo pedido.

Sata das Sessões, 14 de novembro de 2019.

RodrigoSimões
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